



info flora

Botanikgruppe Glarnerland

Wer sind wir?

Eine bunt zusammengewürfelte Gruppe von an Pflanzen interessierten Menschen.

Was machen wir?

Die Pflanzenwelt im Kanton Glarus erkunden!

Mit anderen oder alleine unterwegs sein, die Flora geniessen und auch kartieren.

Konkrete Suche nach bestimmten Arten, mit oder ohne vorgegebenem Ziel.

Pflanzenbestimmungsabende, um gemeinsam Arten zu bestimmen und uns auszutauschen.

Einen Botaniktag jedes Jahr, um gemeinsam ein bestimmtes Gebiet zu kartieren.

Welche Voraussetzungen braucht es, um dabei zu sein?

Interesse und grundlegende Kenntnis der Wildpflanzen.

Kontakt:

Info Flora, Regionale Koordinationsstelle Glarus
monika.orler@infoflora.ch, 079 947 70 43